

19. November 2011

Glänzende Stolpersteine, weiße Rosen und Kerzen



Thorsten Mietzner, Norbert Klein und Gardy Ruder (von links) bei der Stolperstein-Putzaktion. Foto: Christoph Breithaupt

LAHR (zena). Fünf Stolpersteine sind in den Boden in der Lotzbeckstraße 15 eingelassen. Dort hat die jüdische Familie Lederer gewohnt, die am 22. Oktober 1940 ins südfranzösische Gurs deportiert wurde. Vergangenen Donnerstag hat die Regionalgruppe Geroldsecker Land des Historischen Vereins für Mittelbaden in ihrer jährlichen Stolperstein-Aktion den Lahrer Juden gedacht. Gardy Ruder zückte ein Reinigungsmittel und verteilte es großzügig auf den golden glänzenden Steinen. "Erst einwirken lassen", sagte sie zu Thorsten Mietzner. Beide haben gemeinsam die Stolperstein-Aktion ins Leben gerufen. 19 Stolpersteine hat die kleine Gruppe am Nachmittag gereinigt. Angeschlossen hat sich ihnen ein Mann, der durch die Zeitung auf die Stolperstein Aktion aufmerksam wurde.

Autor: zena

[Empfehlen](#)[Registrieren](#), um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.

0

| WEITERE ARTIKEL: LAHR |

Was geht uns der Regenwald an ?

"Amazonas – hin und zurück" heißt das Projekt, das derzeit im Haus zum Pflug läuft / Ausstellung mit einem Rahmenprogramm. **MEHR**

Im Messmersgrund aktiv

Förderverein Grenzenlos will Spielplatz zu einen Wasserspiel- und Erholungsplatz umwandeln. **MEHR**

Schlag gegen Drogenszene

Kriminalpolizei nimmt Dealerring aus und beschlagnahmt Drogen im Wert von rund 580 000 Euro. **MEHR**